



# みなみの空

## 町陸上記録会(分散開催) 9月22日

本年度は、感染症防止対策として南小、東小に別れて開催となりました。それぞれの学校で記録会を開いて、その記録で競い合いました。

2学期ははじめから練習を開始しましたが、始まった当初は校庭が草だらけで、記録会ができるかどうか心配になるほどでした。これも、感染防止対策として例年お願いしていたPTA奉仕作業ができなかった影響が大きいと感じていました。

ある朝、6年生の担任が草取りを始めました。そこへ、6年生が一人加わり、二人加わりと増えていきました。やがて、5年生も加わり始め、気がつくと1年生～4年生も自主的に草を取り始めました。記録会の日までに、校庭は見違えるほどきれいになっていました。

その姿を見て私たち学校スタッフは、子ども達の思いを感じ、できる限り立派な記録会にしようと強く思いました。開会式も閉会式も本格的にやって、会場も本格的に準備しました。児童席用のテントや本部テントまで出して、まるで2回目の運動会のような感じでした。足りない物品は、色々なところから借りてきました。前日、町旗まで準備しようと、借りに走ったスタッフもいました。

当日は、好天に恵まれました。自校での開催なので、参加しない1～4年生も授業の合間に応援しました。応援用の旗やメッセージカードを作った学級もありました。選手達は、会場の雰囲気、開会式の緊張感、小さい子たちの応援を感じながら頑張りました。町の新記録が3つも出たのは予想もできなかった大きな成果でした。

校長が感じたのは、南小の子ども達が心を一つにした時間でした。全校で自主的に除草作業を行い、当日も応援する姿を見て、子ども達の素晴らしさを感じました。閉会式の講評では、「校長先生は、皆さんを誇りに思います。」と伝えました。本当に、すばらしい記録会でした。

写真は、子ども達の活躍の様子と、本気で記録会を運営した職員、記録会を支えた子ども達のものでした。

写真はありませんが、参加した全ての子ども達が自分の力を精一杯出し切りました。コロナ禍の中で、熱意とやる気ですばらしい記録会にした、本校のスタッフも校長の自慢です。



応援においでくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

### ○ コロナ 情報 ○

先日のおたよりでお知らせしました通り、状況が好転しているため、ほとんどの教育活動を平常に近い状態にします。ただし、基本的な感染防止対策は継続します。このままの状況が、どの程度続くのか予想ができない状態ですが、なんとか学習発表会、修学旅行、宿泊学習などの重要な行事まで、感染が少ない傾向が続いて欲しいと願うばかりです。

今心配なのは、いつ第6波の兆候が出てくるかです。学校では、できる限りの情報収集をしながら、早めに対応をしたいと考えています。子ども達や、保護者の皆さんへの説明も十分行っていくつもりですが、どのような動きになるか予想できない中ですので、急な変更や、急いで対応していただくようお願いがないとは約束できません。どうか、これまで通り、学校の対応にご理解とご協力をお願いします。

